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«Vi presento il mio collega»  
  

Il sindaco De Zolt pronto a dare la fascia al mini- primo cittadino «E Simon e 
Buzzetto sarà al mio fianco in alcune cerimonie uff iciali»  
  

  

ALESSANDRO MAURO  

 

 SANTO STEFANO. Simone Buzzetto si vedrà consegnare domani alle 11 la fascia tricolore di mini-

sindaco: la cerimonia, che avrà tutti i crismi dell’ufficialità, inizierà alle ore 11 in municipio.

 «Il Comune di Santo Stefano», spiega il sindaco “vero”, Silver De Zolt, «ha infatti deciso la creazione del 

consiglio comunale dei ragazzi per promuovere il senso civico e di partecipazione dei giovani e per 

spronare tutti all’impegno nella gestione della cosa pubblica. La cosa è stata resa possibile grazie alla 

collaborazione dell’Istituto Comprensivo», aggiunge De Zolt, «il cui direttore responsabile, il professor 

Ciglione, ha subito accolto con favore la nostra idea dando vita al meccanismo elettorale che ha 

consentito l’elezione del baby-consiglio, con il sindaco, gli assessori ed i vari consiglieri, che domani 

mattina avremo il piacere di insediare. Non nascondo, al riguardo, la mia personale soddisfazione per 

l’esito positivo dell’iniziativa». 

 Ebbene sì: nelle scuole di Santo Stefano si è dato vita nelle scorse settimane ad una vera e propria corsa 

elettorale. I collegi sono state le classi elementari e medie, che avevano diritto a tre candidati l’una. Prima 

fase, le autocandidature dei ragazzi e delle ragazze; naturalmente poi, per alzata di mano, ecco le 

primarie per scegliere i candidati; quindi la stesura delle liste, i programmi e le elezioni. Alla fine di questo 

iter, il sindaco eletto dalle ragazze e dai ragazzi delle scuole di Santo Stefano è stato Simone Buzzetto; il 

suo vice sarà Simone Petris. Ma il neo sindaco non sarà una figura rappresentativa solo “sulla carta”. Avrà 

anche un piccolo ma grande ruolo in alcune delle celebrazioni pubbliche che vedranno coinvolta 

l’Amministrazione. 

 «Anche a Calalzo e a Lozzo ci sono i consigli dei ragazzi», dice ancora Silver De Zolt, «e così quest’anno 

abbiamo deciso di fare questo esperimento di educazione civica anche a Santo Stefano. E dirò di più: in 

occasione di alcune ricorrenze pubbliche, e penso in questo momento ai duecento anni dalla nascita del 

nostro Comune e agli 800 anni dalla nascita della nostra parrocchia, il sindaco dei bambini sarà al mio 

fianco, anche lui con la fascia tricolore addosso». 

 Anche dal punto di vista operativo, il consiglio dei ragazzi avrà una sua libertà di movimento, se così la 

possiamo definire. «Sulla base del programma elettorale che è stato presentato», dice Silver De Zolt, «e 

che affronta naturalmente temi legati alla scuola ed ai rapporti tra il paese e la scuola, vedremo di 

supportare concretamente la realizzazione di qualche idea. Ma, ciò che è più importante, è che con 

questa attività vogliamo che i ragazzi conoscano le dinamiche della democrazia e dell’impegno 

amministrativo. Io ritengo che questa possa essere una esperienza molto importante per i nostri ragazzi e 

dico anche per noi amministratori». 

 Alla cerimonia che si svolgerà domani mattina sono stati invitati anche i consigli dei ragazzi di Lozzo e di 

Calalzo ed anche i due sindaci adulti di quei paesi. Da stabilire ancora con precisione il termine della 

legislatura del mini-consiglio; e naturalmente bisognerà verificare bene anche il programma proposto da 

Simone Buzzetto. 



E il mini-sindaco presenta subito il suo conto  
  

Trasporti migliori, più strutture per i ragazzi, l’ allungamento della pista “J”  
  

De Zolt ha ascoltato e ha preso nota «Vedremo che f are»  
  

 SANTO STEFANO. Sala consiliare del municipio gremita, ieri mattina, per l’insediamento del consiglio 

comunale dei ragazzi istituito in collaborazione tra l’amministrazione comunale e l’Istituto Comprensivo 

(nella persona del direttore, il professor Ciglione). Simone Buzzetto ha ricevuto la fascia tricolore dalle 

mani del “collega” Silver De Zolt. 

 Buzzetto ha quindi illustrato in maniera articolata quello che sarà il suo programma “di governo”, ponendo 

in particolare l’attenzione sulla necessità che si migliorino in qualche modo i trasporti e che si creino sul 

territorio comunale una serie di strutture al servizio dei più giovani, menzionando in particolare una sala 

per riunirsi e per portare avanti attività di tipo sociale. Buzzetto è stato attentamente ascoltato dal sindaco 

De Zolt, che ha preso nota ed ha quasi fatto un balzo sulla sua poltrona quando gli è stato chiesto di fare 

in modo che la pista “J”, un po’ il vanto di Santo Stefano in tema di strutture per il divertimento, sia 

allungata e riportata alle dimensioni che aveva un tempo. Alla fine è stato lo stesso De Zolt a tirare un po’ 

le somme della giornata. «Ho ascoltato con estremo interesse quanto ha detto il mini-sindaco», ha 

affermato il primo cittadino, «e, nei limiti del possibile, ma soprattutto nei limiti di quanto consentono le 

nostre finanze, cercherò di tenerne conto. Certamente mi sono state chieste delle cose che non sono di 

competenza comunale, e mi riferisco proprio al discorso della pista “J”, mentre per altre in qualche modo 

credo ci sia la possibilità di fare qualcosa. Quello che più conta, ad ogni modo», ha aggiunto il sindaco, «è 

che questi ragazzi abbiano elaborato delle idee, che stiano entrando in qualche modo in contatto con la 

realtà amministrativa locale, che si impegnino nella gestione della cosa pubblica. Gestione che, come tutti 

sappiamo, è fatta di cose che si possono fare e di altre che sono destinate a rimanere sulla carta. Ma 

anche restare delusi per un obiettivo che non si può ottenere in fondo fa parte della vita di un 

amministratore pubblico, ed è bene che i ragazzi se ne rendano conto». 

 Vice sindaco sarà Simone Petris. Confermato che il neo mini-sindaco avrà un ruolo nelle celebrazioni 

pubbliche, presentandosi anche lui con la fascia tricolore. Alla cerimonia di ieri

c’erano anche i consigli dei ragazzi di Lozzo e di Calalzo. Resta da definire la durata del mandato di 

Buzzetto. 
 


